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ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM CINCO DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de 

todos os vereadores.Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a 

sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 13ª Reunião 

Ordinária.Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade.O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do 

dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS:Convite da Câmara Municipal de Lagoa Dourada, para curso de 

capacitação sobre Orçamento Público.GRCL 236/2025, da Copasa, respondendo a 

Representação 39/2025 do Vereador Gilmar Antônio.Ofício 143/2025, dos Deputados 

Padre João e Leleco Pimental, informando a indicação de emenda no valor de 

R$100.000,00 para a Escola Estadual Deputado Patrús de Sousa.Ofício 94/2025, da 

Secretaria Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, para o Fórum Setorial 

de Cultura, dia 06/05/2025.Correspondência da EMATER, apresentando o Relatório 

Anual de Ações - 2024.Ofício 222/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, 

apresentando o Substitutivo Global ao Projeto de Lei 2468/2025 – Define critérios para 

a relotação de servidores, em observância ao disposto no art. 42 da Lei nº. 2353/2020 

e dá outras providências.Ofício 191/2025, do Gabinete do Prefeito, solicitando a 

retirada Projeto de Lei 2468/2025 – Define critérios para a relotação de servidores, em 

observância ao disposto no art. 42 da Lei nº. 2353/2020 e dá outras 

providências.Ofício 237/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando a retirada de 

tramitação da Emenda Modificativa 3 ao Projeto de Lei 2475/2025 - Cria o Programa 

Conexão Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico e superior e dá 

outras providências.Ofício 238/2025, do Vereador Luiz Antônio, apresentando a 

Subemenda Modificativa 1 à Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2475/2025 - Cria 

o Programa Conexão Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico e 

superior e dá outras providências.Indicações 210, 269 e 270/2025, da Vereadora Ana 

Vitória.Indicações 257 e 259/2025 e Requerimento 59/2025, do Vereador 

Antônio.Indicação 268/2025, do Vereador Cor Jesus.Indicação 203/2025, do Vereador 

Éder.Indicações 230, 231, 232, 233, 234, 235, 237, 238/2025 e Moção 4/2025 do 
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Vereador Gilmar Antônio.Representação 58/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares.Requerimento 56/2025, dos Vereadores Luiz Antônio e Cor 

Jesus.Requerimentos 57 e 58/2025, dos Vereadores Luiz Antônio e Jader.Indicações 

260 e 272/2025, do Vereador Maurício.Indicações 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267 e 

271/2025, do Vereador Patrick.Requerimento 54/2025, dos Vereadores Ana Vitória, 

Antônio, Éder, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares,Maurício, Patrick e Pedro 

Marconi.Indicações 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256 e 258/2025, 

dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares, Maurício e Ana 

Vitória.DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição 

dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou o Relatório da Emater à Comissão de Agricultura, Pecuária, 

Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. O Presidente deferiu o Ofício 191/2025 

do Gabinete do Prefeito e retirou de tramitação o Projeto de Lei 2468/2025. O 

Presidente informou que em função da retirada de tramitação do Projeto de Lei 

2468/2025 fica prejudicada a apresentação do Substitutivo 1 ao referido projeto de lei. 

O Presidente deferiu o Ofício 237/2025 do Vereador Luiz Antônio e retirou de 

tramitação a Emenda Modificativa 3 ao Projeto de Lei 2475/2025. Encaminhou a 

Subemenda Modificativa 1 à Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2475/2025 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 757/2025 - Autoriza o Programa Carandaí para as 

Mulheres no município de Carandaí, e dá outras providências. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de 

redação da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 754/2025 - 

Autoriza a ação cultural o jovem poeta no âmbito do Município de Carandaí e dá outras 

providências.Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.O 

Secretário procedeu a leitura do parecer de redação da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação ao Projeto de Lei 755/2025 - Autoriza no âmbito do município de 

Carandaí o Programa Doadores do Futuro, e dá outras providências.Em terceira 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. No uso do art. 245 do Regimento 

Interno, o Vereador Gilmar Antônio falou sobre a qualidade da água que tem chegado 

aos moradores do Bairro da Garça.Indicação 210/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apresentando ao Poder Executivo o anteprojeto de lei que institui o programa saúde 

mental. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

269/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

colocação de placas indicativas.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 270/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 
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Executivo a necessidade de manutenção de estradas na comunidade da Ressaca.Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 257/2025, do 

Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de adoção de capina 

ecológica para manutenção da limpeza do Município.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Requerimento 59/2025, do Vereador Antônio, solicitando 

ao Poder Executivo informações quanto ao trânsito de carretas no centro da cidade.Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.Indicação 259/2025, do 

Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de criação da 

Guarda Municipal.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 268/2025, do Vereador Cor Jesus, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de necessidade de atender os desabrigados da comunidade 

da caieira, na localidade de Herculano Pena.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 203/2025, do Vereador Éder, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de manutenção de mata-burro na comunidade da 

Chácara e manutenção de estradas.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 230/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de estrada rural que liga a comunidade dos 

Moreiras à Fazenda Medeiros.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 231/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apresentando ao 

Poder Executivo o anteprojeto de lei sobe tombamento de blocos carnavalescos.Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 232/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza, 

roçagem e poda de árvores na Rua Manoel Lourenço.Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade.Indicação 233/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza, roçagem e poda de árvores 

na Rua Professora Maria Ferreira.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 234/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de doação de terreno para construção da sede da Associação 

do Bairro Crespo.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 235/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apresentando ao 

Poder Executivo o anteprojeto de lei que institui Escola Quilombola.Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 237/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, apresentando ao Poder Executivo o anteprojeto de lei que dispõe sobre a 

transformação de UBS em Unidade de Pronto Atendimento.Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 238/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa-buracos na 

Rua Geraldo Lino das Chagas.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Moção de Aplausos 4/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a ser 
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encaminhada à Secretaria Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, 

parabenizando pelo Carvanal 2025 e a festa dos 101 anos do Município.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Representação 58/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, solicitando ao Deputado Federal Nicolas Ferreira a 

indicação de emenda parlamentar ao Município de Carandaí. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade.Em função da retirada do Projeto de Lei 

2468/2025, ficou prejudicada a apresentação do Requerimento 56/2025, dos 

Vereadores Luiz Antônio e Cor Jesus, onde solicitavam a realização de Audiência 

Pública para discussão do Projeto de Lei 2468/2025.Requerimento 57/2025, dos 

Vereadores Luiz Antônio e Jader, solicitando ao Poder Executivo informações quanto 

a desapropriação de área de campo de futebol no Bairro Ponte Chave.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Requerimento 58/2025, dos 

Vereadores Luiz Antônio e Jader, solicitando a convocação de servidores 

municipais.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 

260/2025, do Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

operação tapa-buracos na comunidade do Imbira. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 272/2025, do Vereador Maurício, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de celebração de convênio. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 261/2025, do Vereador Patrick, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de rua no Bairro Novo 

Horizonte.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 

262/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

manutenção de rua no Bairro Praia.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 263/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de bueiros no Bairro Praia.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 264/2025, do Vereador 

Patrick, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de rua no Bairro 

Santa Cecília.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 

265/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

manutenção de rua no Bairro Santa Cecília.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 266/2025, do Vereador Patrick, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de manutenção de rua no Bairro Santa Cecília.Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 267/2025, do 

Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de 

ruas no Bairro Santa Cecília.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 271/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de abertura de rua no Bairro Santa Cecília.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Requerimento 54/2025, dos 
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Vereadores Ana Vitória, Antônio, Éder, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares, Maurício, 

Patrick e Pedro Marconi, solicitando a criação de Comissão Especial para o 

levantando de informações sobre a frota de veículos da Secretaria Municipal de 

Saúde.Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.Foi nomeada a 

Comissão Especial composta pelos Vereadores Antônio, Ana Vitória e Jader.Indicação 

246/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, 

apontando do Poder Executivo a necessidade de concessão de subvenção ao 

Conselho Central de Carandaí da SSVP.Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade.Indicação 2472025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, 

Gilmar Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade de 

concessão de subvenção à Associação Pró-Vida.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 248/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar 

Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade 

de apoio financeiro e Infraestrutural ao Lar de Permanência de Idosos.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 249/2025, dos 

Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do 

Poder Executivo a necessidade de serviços essenciais e infraestrutura à comunidade 

dos Moreiras.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 

250/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, 

apontando do Poder Executivo a necessidade de serviços essenciais e infraestrutura 

ao Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 251/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar 

Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade de serviços 

essenciais e infraestrutura à comunidade do Chuí.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 252/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar 

Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade 

de serviços essenciais e infraestrutura à comunidade do Campestre.Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 253/2025, dos 

Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do 

Poder Executivo a necessidade de serviços essenciais e infraestrutura à comunidade 

do Tabuleiro.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação 

254/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, 

apontando do Poder Executivo a necessidade de serviços essenciais e infraestrutura 

ao Bairro Ponte Chave.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação 255/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar 

Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade de serviços 

essenciais e infraestrutura ao distrito Pedra do Sino.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade.Indicação 256/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar 
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Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo a necessidade 

de serviços essenciais e infraestrutura ao Bairro Crespo.Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade.Indicação 258/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar 

Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando do Poder Executivo as reivindicações 

das associações.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Não 

havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE 

DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte duas horas e 

quinze minutos.O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente.Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 5 de maio de 2025.
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